

〒577-0843 大阪府東大阪市荒川2丁目8-26
TEL: 06-6736-1515 FAX: 06-6736-1516
WEB: <http://www.no-side-kaigo.com/>
4/19(月)～30(金) E-mail: info@no-side-kaigo.com



スタッフ 紹介!



池田 愛
(いけだあい)

はじめまして。12月からノーサイド
石切で働いている池田愛です!!
毎日、全開ワールドで頑張ります!
毎日、全開ワールドで頑張ります!
毎日、全開ワールドで頑張ります!
ぜひ、よろしくお願い致します。



勝部 尚志
(かつべひさし)

皆さま、こんにちは。ノーサイド
若江の勝部です。皆さまとのご縁を
大切に、これからも頑張りたいと思
います。よろしくお願いします。

ノーサイドレストラン & 1 大人の施設 グランプリ

俊徳道・横沼

ノーサイドで一番面白いのは誰だ!

4/19(月)～30(金)

みるくガール
(小野&樋口)



しんじま
(金田&土居)

昨年行って大好評だったノーサイドレストランが帰ってきました!「コロナ禍で外食できないなら、ノーサイド俊徳道の3階をレストランに変えてしまおう!」という企画です。今回は更にパワーアップして、スタッフと利用者さんが一緒にマジックや漫才を披露することになりました。その名も「N-1グランプリ」(o)ノ今からみんな張り切って練習しております。どんなショーになるのか...お楽しみに!

ようやく春が訪れ、日中は暖かい日が増えてきました。ノーサイドこどもの施設ではお買い物に行ったり、風船を飛ばしたりと外に出て行うイベントを企画しております。

4月 レクリエーション のお知らせ 子どもの施設

石切

- 1日(木) モスバーガーに
おやつを買いに行こう!
- 2日(金) 楽しい音楽療法
- 5-6日(月・火) 外でランチタイム!
- 14日(水) GOKAN プログラム
- 16-17日(金・土) ボーリング

西堤

- 3日(土) 楽しい音楽療法
- 10日(土) 試して実験
- 17日(土) 風船バレー
- 24日(土) ボーリング
- 31日(土) シャボン玉

※コロナ対策の為、予定しております活動内容が急遽変更になる場合があります。ご了承くださいませようよろしくお願い致します。

コロナ感染症対策について

ノーサイドでは、障がいのある方々とみんなで一緒に協力しながら過ごしております。手洗い・うがいの励行、設備の消毒を毎日行い、3密を避けながら施設活動、イベントを行っております。

代表 あいさつ

別れと出会いの季節 4月がやって参りました。

1月よりも4月の方が、新しい気持ちでピリッとするのはなぜなのでしょう? 子どもの時のクラス替えや、入学、卒業などがずっとカラダに染み付いているのでしょうか。今年度もノーサイドでは、今までやってきたことをしっかりと継続しつつ、少しずつ前に進んでいきたいと思っています。

そしてこの度、みなさまにご報告させていただく事があります。

この4月より社会福祉法人東大阪社会福祉事業団の理事に就任させていただくことが決まりました。東大阪市のみなさまには「レピラ」の愛称で馴染みのある、障がい児者総合福祉センターを運営している東大阪市の社会福祉法人です。レピラについては、これまで自立支援協議会や通所事業所連絡会などを通じて、外部から議論に参加させていただき、たくさんの課題解決に取り組んで参りました。

- 身体・知的・精神に重度の障がいのある方の短期入所が利用出来ない事
- 就学前の医療的ケア児の通所が限定的で人数も日数も増えない事
- 医療面では、いわゆる風邪などの一般的な内科の診療所の開設 など...

特にこの一年間は、ご利用されてる皆様、レピラのスタッフさん、市役所の関係者等とたくさん協議やご意見をさせていただき機会をいただき、少しでも前に進むように努力してきました。しかし残念ながら何か兆しになるような前に進んだものはほとんどありませんでした。

そのような状況の中、東大阪市の野田市長より「外側からではなく、レピラの理事に就任して内側からの改革をお願い出来ませんか?」というご依頼をいただきました。

レピラの課題解決には、時間と労力と気力が必要で、自分には株式会社ノーサイドもあり、掛け持ちするのは荷が重く、とてもお請けすることは出来ないと思っていました。しかし、同時に、自分が出来ることは何なのか?何か自分でも出来ることがあるんじゃないか?ここで断ってしまっているのか?と考え始めました。自分が東大阪市の障がい福祉に少しでもお役に立つことがあるのなら協力すべきなのではないか、ここでお断りすることは、福祉を諦めてしまうことになってしまうんじゃないか、と思い直しました。

そして、この大役をお請けする決意を致しました。

「レピラ」が抱えている問題は、決して「レピラ」だけの問題ではありません。

市役所との連携、東大阪市内にたくさんある福祉関係の法人との連携、福祉以外の医療や地域との連携、これを無しに問題解決することは絶対に出来ないと思っています。

僕はその「繋がり」「連携」の部分でお役に立てるように努力していこうと考えています。

ノーサイドをご利用されてる方々には、もしかするとご心配おかけしてしまう事があるかも知れませんが、東大阪市の福祉の底上げを出来るように頑張りますので、ご理解とご協力よろしくお願い致します。

そして、今回の事が東大阪だけではなく福祉全体の底上げになると信じて頑張ります。

いつもお願いばかりになってしまいますが、どうぞよろしくお願い致します。



活動報告

各施設の情報を随時更新しています!!

各施設の活動をご紹介します。ほんの一部ですので、もっと詳しい情報・多くの情報はブログや Facebook をご覧ください。



施設ブログ



会社情報
Facebook

石切・西堤 放課後等 デイサービス

卒デイおめでとうございます!!

春の日差しが心地よくなり、春風も気持ちよい季節となりましたが皆様お変わりなくお過ごしでしょうか?

3月13日に石切、西堤合同ノーサイド卒デイ式が行われました。

卒デイ生みんな素敵な衣装に包まれ、顔立ちもお兄さんお姉さんの表情になって、成長している姿を見てスタッフみんな嬉しく感じました。

スタッフ手作りの卒業証書を授与したり、在校生の言葉や保護者から卒デイ生への手紙。本当に本当に感動させられ涙あり!! 笑いあり!! のノーサイドらしい楽しい卒デイ式となりました(*^^*)

こんな時代ですがお互いに恐れず、ひるまず新たな挑戦をしていきたいですね(^^)
さて、今月から新年度! 今年度もたくさん遊んでいっっぱい笑ってコロナを吹き飛ばすぞー!!

俊徳道 総合障がい 福祉施設

お仕事紹介☆シルクスクリーン☆

今、大人の施設ではお仕事インタビューの企画を(詳しくは&ノースイド vol.37 参照!)進めているので、今回は俊徳道でのシルクスクリーン『カラリノコ』のお仕事について紹介します! 俊徳道の2階で過ごしている身体に重度障がいがあるメンバーが主となって、2年ほど前から取り組んでいるお仕事はシルクスクリーン印刷です。タオルや巾着などに、1枚1枚手作業でプリントしていきます。

単純そうに感じるかもしれませんが、インク量が多かったり、強くこすりすぎると版がずれて絵がにじみます、力が弱ければインクが落ちるまで何度もこすり、それでもかすれたりするので色々さじ加減が難しいお仕事です(^^;) スタッフもヘラを支えることはしますが、彼らの力に任せて刷るのでインクの乗りが力が入る方向に波打ったり、インクが所々分厚く乗るところがあったりします。機械では表現できないオモシロさを感じていただけて、手刷りの温かさを感じて頂ける品物だと思っています。意外と難しいのですがみんなたのしく刷ってます♪ 皆さん俊徳道にきてメンバーと一緒に刷ってみませんか!?(^^)/



NOSIDE YOKO NUMA 横沼 アートの施設

横沼、クレパス名画作展へ!

長い緊急事態宣言下、皆さんご協力頂き、本当にありがとうございました!
横沼メンバーは、コロナに気を付けながら久しぶりに分散し、東大阪市民美術センターで開催されていた「クレパス画名作展」へ学習しに行きました!
クレパスとクレヨンは何が違うの!? 貼り絵で有名なあの裸の大将、山下清のクレパス画ってどんなの!? みんな行く前にクレパスで描いてみたり調べてみたり。

実際に巨匠たちの作品を観ると「これ、本当にクレパスで描いてるの?」「油絵みたいや!」驚きの連続で日本絵画の巨匠を中心に、クレパス絵画技法の奥深さを味わえる素晴らしいイベントでした!
久々の学習日でしたので、帰ったら早速「クレパスで描く!!」とやる気モード全開! どんな作品ができるのか今から楽しみです!

